

Grasse le 23 juillet 18

*Cher Maximin*

*J'ai bien reçu votre lettre qui m'a fait grand plaisir d'apprendre que vous allez venir bientôt en permission.*

*Je dois aller après demain dimanche voir Madeleine, j'espère passer une bonne journée avec elle, je serais très heureuse de la voir....*

*Enfin je termine ma lettre que j'ai commencée depuis deux jours, j'ai voulu attendre d'être de retour de Juan les pins pour la terminer, afin de vous raconter ce qui s'est passé.*

*J'ai passé une très aimable journée avec Madeleine, nous sommes allées à la mer toutes les deux, et dans l'eau. Nous avons bien parlé de vous, et j'ai regrettée de ne pas vous avoir eu à nos côtés, enfin je pense que bientôt Madeleine aura le plaisir de vous voir.*

*Vous me demandez sur votre lettre si je vais mieux; oui je commence à aller mieux, j'ai été assez fatiguée et l'ai beaucoup maigri, enfin je pense que ça reviendra encore. Enfin pour cette fois ci, je ne vois plus rien à vous dire. Je compte sur vous bientôt.*

*Recevez de votre belle-sœur une bonne poignée de main, votre belle-mère ce joint à moi pou vous envoyer ses amitiés.*

*Antonie*